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Acta  1037       

 
Siendo las 8 horas del 27 de febrero de 2023, bajo la presidencia del Ing. Agr. Esteban 
Carriquiry, se reúne la Junta Directiva del Instituto Plan Agropecuario, con la 
participación de los Ings. Francisco Donagaray, Gabriel Capurro Barcia, Sra. Melina 
Rodríguez, Lic. Lucía Briano, Sr. Santiago Scremini. 
 
PREVIO 
 

- Intercambio sobre situación actual  
 
Se intercambia sobre diversos aspectos vinculados a la situación de emergencia 
agropecuaria por la actual sequía que enfrenta el país y vinculado a ello las actividades 
que viene desarrollando el Plan como forma de apoyo a los productores del sector, 
facilitando incluyan en su accionar las herramientas que dispone el Plan Agropecuario y 
que colaboran en la toma de decisiones. 
 
El Ing. E. Carriquiry subraya la importancia que los productores “no tomen las decisiones 
solos”; el intercambio es significativo. Poner operativos los “grupos plan” previstos en 
el proyecto 40+ es una tarea muy oportuna para el acompañamiento a los productores 
en un momento tan crítico. 
 
El Plan está desarrollando actividades que cubren todo el país, articulando asimismo con 
otras instituciones, dando cumplimiento a los lineamientos estratégicos definidos, 
pensando asimismo en otras posibles acciones a desarrollar en escenarios complejos 
como el actual déficit hídrico.  Se subraya la importancia que donde hay gestión, las 
capacidades de respuestas son notoriamente superiores. 
 
 
ASUNTO ENTRADO 
 
 001/2023 – Instituto Nacional de Colonización - Se recibe solicitud de información del 
Ing. Néstor Fariña, Sub Gerente General del Instituto Nacional de Colonización, respecto 
al curso de facilitadores que realiza el Plan Agropecuario y solicita además la posibilidad 
de disponer de alguna beca. 
 
Se encomienda al Ing. C. Molina envíe la información correspondiente a una propuesta 
que abarque la planificación global de capacitaciones de todo el año que desarrollará la 
institución, además del curso de facilitadores. 
 
Escuchadas las opiniones de todos los integrantes de la Junta Directiva, las mismas se 
alinean a la importancia de articular y fortalecer vínculos con instituciones como el 
Instituto Nacional de Colonización. 
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AVANCES PLATAFORMA GANADERA IPA 40+ 
 
A continuación, se presenta informe de avance elaborado por el Ing. Esteban Montes 
referente a la propuesta de trabajo del taller presencial realizado el viernes 17 de 
febrero.  
 
El programa desarrollado en el mismo estuvo dirigido a: 
 
            - Rescatar lo analizado personalmente y a la interna de las Regionales sobre el 
objetivo general y los objetivos específicos  
 
            -  Avanzar en la definición del "cómo" se va a llevar adelante el trabajo con los 
grupos con el presupuesto que hay y para cumplir con los objetivos específicos y 
siguiendo la línea del objetivo general. 
 
Para la preparación del taller se realizaron previamente reuniones e intercambiando 
información con Marcelo Ghelfi y Pablo Areosa. 
 
Comenta seguidamente el Ing. E. Carriquiry el documento borrador que surgió de este 
taller. 
En el programa ganadero del miércoles 1º de marzo se presentarán los avances logrados 
en una síntesis.  
Se continuará avanzando para lanzar el proyecto 40+ en marzo, tal como se acordó 
anteriormente. 
 
 
AVANCES PROYECTO GESTIÓN DEL PASTO 
 
A continuación, se presenta informe de avance del Proyecto Gestión del Pasto, de 
acuerdo a la información enviada por el Ing. Marcelo Pereira 
 
Talleres y jornadas públicas 
 

 Se evalúa primera jornada pública 

 Se realizó con todo el cuerpo técnico el cuarto taller y jornadas públicas. 

 Se envía información acerca de completar calendario antes del 15 de marzo con talleres 

y jornadas públicas. 

 Se realiza nivelación acerca de talleres y jornadas públicas 

 

Revista INIA 

 Se entrega en tiempo y forma artículo para revista de INIA 

Varios 

 Se habló con el GEF, se plantean tres cosas, a saber: incorporación en los talleres de la 

temática biodiversidad, hacer una guía con fotos sobre las especies indicadoras de las 
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comunidades vegetales del país (pagan ellos), y realizar capacitación en principio a dos 

UTUs sobre el IsPC (pagan ellos). Debemos dar contestación. 

 Se acuerda capacitación den marzo sobre IsPC en Facultad de Veterinaria, Migues, a 

estudiantes. 

 Se presenta informe semestral ISOKEY) 

 Se trabaja para presentar proyecto FPTA sobre “Plataforma experimental de 

restauración de campo naturales y su escalamiento a nivel comercial”. El cual involucra 

el uso del IsPC. 

 Se evalúa la realización de otra tesis de grado en marco del proyecto GdP.  

 

 
RED DE PRODUCTORES ASOCIADOS 
 
Se actualiza información respecto a esta red de productores y conversa respecto a los 
informes que surgen de la RInG. 
 
 
CRONOGRAMA ACTIVIDADES CGD 
 
A continuación, el Ing. Ricardo Barbat, Coordinador del Curso Ganadero a Distancia, 
realiza una presentación de dicho curso que da comienzo el 13 de marzo y tiene por 
objetivo brindar elementos teóricos y prácticos, para comprender aspectos claves 

para el funcionamiento de una empresa ganadera. Este curso tiene una larga 
trayectoria dentro de la institución. 

 
Comenta seguidamente los módulos que integran el contenido del mismo. 
 
El Ing. E. Carriquiry agradece al Ing. R. Barbat la información brindada. 
 
 
INFORME REUNION MANTENIDA CON INAC 
 
Tal como estaba previsto, el miércoles 7 de febrero se mantuvo una reunión con 
representantes de INAC en la que participarán Conrado Ferber, Pablo Caputi y Rafael 
Sarno, presidente, gerente de estrategia e innovación y coordinador de relaciones 
interinstitucionales de INAC.  Por parte del Plan participaron Esteban Carriquiry, 
Francisco Donagaray, Gabriel Capurro, Carlos Molina y Alejandro Saravia. 
 
En dicha instancia quedó claro el interés de ambas instituciones en establecer sinergias 
y posibilidades de trabajo conjunto y generar una actividad concreta. 
 
En el marco de la exploración para realizar trabajos conjuntos con INAC, Carlos Molina 
mantuvo ya reuniones y acordaron con INAC la posibilidad de acceder al software CV, 
por parte de 2 técnicos de gerencia del conocimiento. 
Dentro del marco de acciones de avances que coordinará el Ing. Carlos Molina con el 
Ing. Pablo Caputi respecto al tema carpeta verde que beneficien ambas instituciones, se 
realizaron algunos intercambios con INAC orientados a conocer la herramienta,  
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y se identificará qué otras variables pueden ser de interés y hoy no las reporta 
(ambientales, por ejemplo). 
 
 
CONSEJO ASESOR 
 
Se intercambia respecto a la importancia de mantener informado a este selecto grupo 
de integrantes del Consejo Asesor del Plan Agropecuario. 
 
El Ing. E. Carriquiry subraya la importancia de lo conversado precisamente en una de las 
instancias presenciales mantenidas con el Consejo Asesor, sobre la priorización del tema 
comunicación y asimismo ser selectivos en cuanto a herramientas, actividades, etc. 
Indica que en el Plan se priorizan actualmente ambos temas. 
 

REUNIÓN CON MONTES DEL PLATA 

El presidente y vicepresidente informar respecto a la reunión mantenida, 
conjuntamente con el Ing. Marcelo Pereira, con representantes de Montes del Planta, 
con el objetivo es retomar acciones en torno al área de pastizales e Montes del Plata y 
a la integración forestación – ganadería, oportunidad en la que se conversó sobre la 
posibilidad de incluir nuevos laboratorios en el Proyecto Gestión del Pasto. 
 
Se mantendrá informada a la Junta sobre el tema. 
 

TEMAS PRÓXIMAS SESIONES 

Está previsto abordar aspectos vinculados a Evaluación de Desempeño 2022 y formato 
Revista. 

 
APROBACIÓN ACTA 
  
Se deja constancia que la presente acta es aprobada por la totalidad de los integrantes 
de Junta Directiva que participan en la sesión de hoy.  
 

 
 
Ing.Agr. Esteban Carriquiry 
               Presidente 


